
智行理财网
比特币会被取代？比特币会被取代吗

大家好，如果您还对比特币会被取代不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分
享比特币会被取代的知识，包括比特币会被取代吗的问题都会给大家分析到，还望
可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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有人说比特币的下限是不会死，而上限是不会取代法币，你认为呢？

这种说法正确。

首先，比特币不会死，因为它有价值，有共识，有资本支持，有技术支持，有国家
支持。

其次，比特币不会取代法币。随着各过CBDC的发展和各机构的监管严格。取代法
币几户不可能了，萨尔加多实验了，但结果不如人意。

最后，比特币是技术极客对现实世界不满制造出来的产物，是无政府主义的，本身
和现实世界有冲突，现在看来，在未来的100年内，应该不会有重大突破，维持现
在状况，就不错了。

比特币是终将消失？还是会取代黄金？

比特币永远不可能取代黄金，主要有以下几个因素。

首先在价值方面，比特币的价格很高，但是并不代表它具有很高的价值，而黄金的
用途很广，电子元件珠宝首饰货币交易等等，很多都可以利用；其次是稀缺性，比
特币的稀缺性在于发行总量和燃烧，黄金在于可开采量，就单单应用价值一点，黄
金就可以完爆比特币。

大家都知道金本位，除了币圈在哪里听过币本位

去年狂涨300% 今年初连坐过山车，比特币能代替黄金吗？
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比特币一路高歌猛涨，让不少投资者蠢蠢欲动。有人在币市赚得盆满钵满，也有人
亏得倾家荡产，当然这不能就说比特币好或者不好。

比特币走势图

就作者提出问题：比特币能替代黄金吗？为什么会疯涨呢？我们从以下几个方面分
析一下比特币和黄金的区别

1、黄金具商品属性，除了用于工业以外，更重要的还有货币属性。人类的发展史
中，很长一段时间黄金作为货币而存在，即大家所知道的金本位时代。就是现在，
黄金也是重要的外汇储备之一。这是随着人类历史的发展得到验证的。并且黄金还
能够抵御通货膨胀。所以，黄金本身就是非常有价值的。

比特币，首先它只是基于一种去中心化的区块链技术，技术的运用并不成熟，更多
的是炒作一种概念。其次，背后没有任何国家或者信用作为背书。发展的历史也是
短短的十来年。

2、由于黄金本身就是一种商品，所以它具备价值，价值永远不会被贬值为零。相
反，黄金因为是硬通货，越是在有风险性的环境下，就越得到人们的追捧。

比特币因为没有实际的价值，价格之所以涨，是因为有人愿意拿资金去买，但资本
是逐利的，当价格涨到一定程度就会套现走人。所以涨跌没有任何依据可言，有资
金进就涨，资金撤价格就会跌。这就是为什么经常会有过山车走势。

3、黄金投资，不管哪种形式的，都有相应的机构监管，再加上本身的价值，所以
价格走势更趋近于理性、合理化。

比特币本身不具备价值，只是资本的狂欢之地，作为一般投资者非常难把握。

所以，综上所述，比特币是不能够替代黄金的。如果在两者中选择一个作为投资标
的，黄金肯定是首选。比特币可以小玩儿一下，所谓小赌怡情嘛！

巴菲特表示比特币根本没有任何独特的价值，那么比特币的未来前景会
怎么样呢？

哈喽大家好，我是滴神，滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。

这个问题我们抽丝剥茧，分析如下。
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首先，题目中有两个投资界的神话——巴菲特和比特币，如果是滴神我说比特币
怎样怎样，相信这道题就不会存在了。巴比特被奉为投资界的神话，主要的原因就
是他在股市投资盈利且金额很大，所以他观点对投资市场是有很大影响的；比特币
作为币圈的鼻祖，也就是币圈的神话。因为这两个神话，这道题才有了意义。

其次，巴菲特说的是比特币没有独特的价值，而非比特币没有投资价值。脑洞开一
下，是比特币没有独特的价值，所以没有投资价值；还是比特币没有独特的价值，
但是仍具有投资价值。

再次，价值决定价格，价格是价值的表现形式。价值是凝结在商品中的无差别的人
类劳动或抽象的人类劳动；生产电脑耗费了人类的体力和脑力，所以电脑是有价值
的，几千元和几万元的价格是电脑价值的体现。现在挖掘比特币也是需要耗费各种
的东西，所以比特币是有价值的。从这个角度，巴菲特说比特币没有独特价值是正
确的。

最后，关于比特币的前景，上一点已经论述了比特币是有价值的，我们不能因为巴
菲特的一句话就判断比特币是有前景抑或是没有前景的。因为当巴菲特在做投资策
略的时候，他不会告诉你他的决定是哪些投资品种，说的再简单一点，他不会带着
你赚钱，那么他的话还那么重要吗。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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